

Stuttgart ist überall: Auf zur Demo am 11. Dezember

Am 11. Dezember findet in Stuttgart eine überregionale Großdemonstration gegen das Milliardengrab Stuttgart 21 statt. Der Protest ist längst zum Symbol für Widerstand gegen die Politik der Banken und Konzerne geworden.



Die UnterzeichnerInnen fordern:

- Weg mit Stuttgart 21 und der Mappus-Regierung
- Statt Milliarden für Banken und Stuttgart 21: Rücknahme aller Kürzungen der Bundesregierung, Investitionsprogramm in den Nahverkehr und Geld für Bildung, Arbeit und Soziales.

Name	Adresse	Telefon / Email	Unterschrift	Ich will mit nach Stuttgart fahren	Interesse an der SAV	Spende



Infos unter:
www.sozialismus.info
T: (030) 24 72 38 02
info@sav-online.de